
Пролетарии  всех стран,   соединяйтесь!

Орган   Сланцевского    горкома   Коммунистической    партии

Советского Союаа и  городского Совета народных депутатов

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ОБСУШДАЯ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ
ЦН КПСС

В горкоме КПСС на совеща-

нии секретарей первичных пар-

тийных организаций шел разго-

вор о задачах партийных орга-

низаций, вытекающих из поста-

новления ЦК КПСС «О работе
Карагандинского обкома КПСС
по выполнению решений XXV
съезда КПСС о партийном ру-

ководстве профсоюзными орга-

низациями и повышении их ро-

ли в хозяйственном и культур-

ном строительстве». Ознакомил
собравшихся с постановлением

ЦК КПСС и планом мероприя-

тий горкома партии по его вы-

полнению заведующий органи-

зационным отделом ГК КПСС
Г. Г.   Михайлов.   С   заключи-

ЛУЧШИЕ
РЕЗУЛЬТАТЫ

Совет бригадиров совместно с

местным комитетом профсоюза
производственного объединения
грузового автотранспорта подвел
итоги социалистического соревно-

вания в апреле среди бригад.
Классное место присуждено брига-
де почасовых автомобилей, кото-

рую возглавляет О. Ф. Чернышова.
План по доходам бригада выпол-

нила на 106 процентов, коэффи-
циент выпуска автомобилей со-

ставил 102 процента. В первых

рядах соревнующихся за наивыс-

ший конечный результат, идет

бригада по использованию прице-

пов, во главе которой стоит один

из опытнейших водителей Н. П.
Налимов.

Важный критерий деятельности

автомобилистов — работать чет-

ко, по графику. Именно к этому и

стремятся водители бригад О. Ф.
Чернышовой, Н. П. Налимова в

мае. Они прилагают все силы, ч что-

бы досрочно выполнить план ме-

сяца.

Н. ДЕРНОВА.

В совхозе «Осьминский» среди механизаторов одним из луч-
ших считают Павла Александровича Елесниа. Многие годы свя-

зывают его с землей.
Работая нынче в отряде В. Я. Дельцова, который был занят

на посадке картофеля, П. А. Елесин каждую смену значительно
перевыполнял задания. Сейчас он сеет иориеплоды и при норме
4,5 гектара засевает 8—9 гектаров.

НА СНИМКЕ: главный агроном совхоза А. К. Кашеев. и П. А.
Елесин (справа).

Фото Ю. Терентьева.

ДЕЛА СГРОИТБЛЬНЫЕ

ПОКА НЕ ДОШЛО ДО АВРАЛА
_Для строителей наступил благо-

приятный, но и очень ответствен-
ный период в работе, когда осо-
бенно важно использовать каж-

дый 'трудовой день с максималь-

ной отдачей. И от того, как суме-
ют они распорядиться летним вре-

менем года, во многом будет за-
висеть успешное выполнение про-
изводственной программы/ А она

не малая. Только на одной из
важнейших пусковых строек этого
года — новой -фабрике филиала
швейного объединения «Маяк»
— строителям предстоит освоить
нынче 1 миллион рублей. Однако,
по привычке начав с раскачки,
они выполнили за четыре месяца
лишь пятую часть строительно-
монтажных работ вместо 34 про-

центов по плану.

Напряженное положение, сло-

жившееся на стройке, потребовало
принятия действенных мер. Пар-
тийный комитет треста № 63 ре-

шил провести расширенное заседа-
ние парткома совместно с парт-

бюро Ленинградского производст-

венного швейного объединения
«Маяк». На нем присутствовали

хозяйственные руководители за-
казчика, генподрядчика, субпод-
рядных организаций. О положении
дел на стройке доложили началь-

ник СУ-322 И. М, Алырчиков, за-

меститель директора швейного
объединения «Маяк» Г. Г. Рябков.

Стройка — дело не только стро-
ителей. Это хорошо понимает за-

казчик, потому и обсуждение во-
' • проса было бурным, заинтересо-

ванным. Речь шла о том, чтобы
каждый со всей ответственностью

нес свою долю груза. И во всех
выступлениях указывалось на не-
обходимость согласованных дейст-
вий между заказчиком и генпод-
рядчиком — что может быть важ-
нее для пользы дела! Однако без

это сейчас главное. Если в апреле

на стройплощадке находилось до

86 человек, то в мае их стало

меньше на десять человек, хотя
планом мероприятий предусмотре-

но 156 человек.

Все недостатки, о которых шла
речь на заседании, являются тор-
мозом в работе. Если такими же

темпами дела пойдут и дальше,
ввод фабрики в эксплуатацию, по-
вышенными обязательствами стро-

ителей предусмотренный 15 дека-

бря 1979 года, окажется под угро-
зой срыва. Выход один — из спо-
рящих сторон заказчику и ген-
подрядчику в лице начальника пу-
скового комплекса главногр инже-
нера треста № 63 Г. А. Прокофье-
ва и его заместителя Г. Г. Рябкова
нужно стать единомышленниками.

Шка на стройке «тени» значи-

тельно преобладают над «светом».
А главное —не чувствуется той на-
пряженно приподнятой атмосферы,

тензии заказчику, по вине кото- которая сопутствует выходу на
рого     сдерживается   сооружение  финишную  прямую.   Здесь  ничто

ПОА
КОНТРОЛЕМ-

а ПУСКОВЫЕ
I ОБЪЕКТЫ

ливневой канализации, водопрово-
да, газопровода, электроснабже-
ния, благоустройство, что срывает
сроки постановлений, принимае,-
мых на еженедельных оператив-
ных совещаниях. Представители
заказчика, в свою очередь, приво-
дили факты, когда строители, имея
все, необходимое, тем не менее не
вели работы. Так, субподрядчики
ЛМУ-1 из плана 251 тысяча руб-
лей освоили лишь 51 тысячу руб-
лей, хотя им полностью представ-
лен фронт работ. Значительно ни-
же имеющихся возможностей тру-
дятся строители трестов № 38 и
№42. Очень неравномерно распре-
деляет свои силы и генподрядчик
СУ-322: из общей сметной стои-
мости 2.063 тысячи рублей на
1 мая 1979 года освоено лишь 923   уже третий год

не напоминает о сроках сдачи
важного народнохозяйственного
объекта, ходе выполнения социа-
листических обязательств, средст-
вами наглядной агитации не расг
сказывается о победителях сорев-

нования. Партком треста № 63
обязал в своем постановлении
И. М. Алырчикова и заместителя
секретаря парткома по идеологи-
ческой работе, председателя по-
стройкома профсоюза И. К. Деми-
денкова улучшить организацию
соцсоревнования, обеспечить офор-
мление необходимых стендов и ло-
зунгов, призывающих к ударной
работе и досрочному выполнению
обязательств. Думается, давно
нужно было позаботиться об этом,
ведь строительство фабрики  идет

РАЗМАХ
СОРЕВНОВАНИЯ

Социалистическое соревнова-
ние под девизом «От высокого
качества работы каждого -^ к

высокой эффективности труда

коллектива!» на шахте «Ле-
нинградская» приобретает все

больший размах. В результате

трудового             соперничества
бригад горнорабочих очистного
забоя и проходчиков в целом
по шахте «плюс» с начала мая

составил 900 тонн сланца.

На 24 мая коллективы трех

участков добились наивысшей
производительности         труда.

Горняки участка № 6 сверх

планового задания выдали на-

гора 1.413 кубометров горной
массы, горняки участка № 4—
1.385 кубометров, участка № 12
— 865 кубометров.

В первых рядах соревную-

щихся за наивысшие показате-
ли в труде идет бригада гор-

норабочих очистного забоя
А. Л. Плюснина, которая до-
была 925 кубометров горной
массы сверх плана.

С первых дней месяца под-

держивать высокий темп в ра-

боте — таково стремление

коллективов, которые возглав-

ляют опытные бригадиры П. И.
Панин, А. П. Басов. На сверх-

плановом счету каждой из

них свыше 700 кубометров
горной  массы.

3. ВИШНЯКОВА.

тельным словом выступил пер-

вый секретарь ГК КПСС Л. И:
Бурин.

*   *   *

Такое же совещание прово-
дилось и с председателями фаб-
рично-заводских и местных ко-
митетов профсоюза. Здесь об-
суждены задачи профсоюзных
организаций в свете постанов-
ления ЦК КПСС по Караган-
динскому ОК КПСС. На сове-
щании выступили заведующий
промышленно - транспортным
отделом ГК КПСС М. И. Глав-
тузов и первый секретарь ГК
КПСС Л. И. Вурин.

ЗАВЕРШИЛСЯ
УЧЕБНЫЙ ГОД

Состоялось заключительное
занятие в школе молодых ком-
мунистов на тему «XXV съезд
КПСС о развитии внутрипар-
тийной демократии и укрепле-
нии партийной дисциплины».

В течение учебного года
строение партии, ее уставные
требования и нормы. Програм-
му КПСС глубоко изучили око-
ло 90 кандидатов в члены
КПСС и около 70 молодых ком-

мунистов.

ЛУЧШИХ—
В РЯДЫ НПСС

За последнее время партий-
ная организация комбината
«Стройдеталь» пополнилась за
счет молодых производственни-
ков, которые твердо решили
быть в первых рядах строите-
лей коммунистиаеского общест-
ва. Среди ^ДЯЙбг . крановщица
грейферного крана бетонного
цеха Валентина Григорьева,
крановщица транспортного це-

ха Мария Васильева, арматур-
щик Евгений Шубарин. Они
приняты кандидатами в члены
КПСС/%

Хорошо работают на произ-

водстве недавно принятые из

кандидатов в члены КПСС сан-

техник Борис Колобов, элект-
росварщица Ольга Савина,
начальник участка № Г формо-
вочного цеха Татьяна Шершне-
ва и' другие. Вчерашние комсо-
мольцы стали достойными
коммунистами.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

ОПРЕДЕЛЕНЫ
ДАЛЬНЕЙШИЕ ЗАДАЧИ

Наступила пора, когда под-
водится итог всего воспита-
тельного и учебного процесса в
общеобразовательных " школах.

Вместе с тем подводится' итог

и партийного влияния на всю
школьную деятельность — сей-
час в учительских парторгани-

зациях идут отчеты и выборы.

В средней школе № 3 комму-
нисты обсудили доклад секре-
таря парторганизации Е. К.
Андреевой.' В нем, а также в
выступлениях семи человек, по-
ставлены вопросы, определены
задачи воспитания школьников
в духе требований Постановле-
ния ЦК КПСС «О дальнейшем
улучшении идеологической, по-

литико-воспитательной рабо-
ты».

Коммунисты вновь своим сек-

ретарем- избрали опытного пе-

дагога Е. К. Андрееву.
В работе собрания участво-

вала секретарь ГК КПСС В. П.
Ильина.

тысячи рублей.

Ритм, ритм и еще раз ритм -

вот что без лишних затрат позво-
лит укладываться в нужные сро-
ки. Однако строители и здесь ос-

Нетаются   непоследовательными

взаимных упреков и тут не обош-  выполняются мероприятия по ук
лось. Строители предъявляли пре-   реплению объекта рабочими — г

Обязательства по своевремен-

ному вводу объекта в эксплуата-
цию базируются на реальной осно-
ве, они подготовлены временем и,

как справедливо заметил Г. А.
Прокофьев, дело чести строителей
— сдать фабрику в срок.

В. СТАРШОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о Созыве одиннадцатой  сессии Сланцевского городского

Совета народных  депутатов  (16 созыва).

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1.  Организационные  вопросы.

2.  О состоянии и мерах по дальнейшему укреплению социа-

листической законности и  охраны общественного порядка.
3.  Отчет о работе постоянной комиссии по здравоохранению

и социальному, обеспечению.
4.  Информация о ходе выполнения решения городского Со-

вета (2 сессия 16 созыва) от 28 августа 1977 года «О ходе
выполнения социалистических обязательств, принятых трудящи-
мися района в честь 60-летия  Великого Октября».

5.  Сообщение депутата избирательного округа № 134 Петро-
ва Сергея Павловича о выполнении им депутатских обязанно-
стей, решений и поручений Совета и его органов.

Сессия созывается 28 июня 1979 года в 14 часов в ДК СПЗ
«Сланцы», малый зал.

Исполнительный   комитет горсовета.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ; ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

В ОБСТАНОВКЕ ВЗАИМОПОНИМАНИЙ
Наша партийная организация,

ее партбюро рассматривают конт-
роль деятельности предприятия

как важнейшую составную часть
партийного руководства производ-
ством, организаторской и воспита-
тельной работы в коллективе.
Коммунисты стремятся выработать
главные направления решения
стоящих перед коллективом задач,
сосредоточить на этом усилия хо-
зяйственных руководителей, всех
тружеников погрузочно-транспорт-

ного управления. Сущность конт-
роля видим в том, чтобы преду-
предить недостатки, заранее. пред-
видеть, когда и какие меры нужно
принять, чтобы успешно выпол-
нять государственные планы и со-
циалистические обязательства.

Партбюро постоянно опирается
на коммунистов и беспартийных,
входящих в состав группы народ-
ного контроля, общественных инс-
пекторов по безопасности движе-
ния, членов постоянно действующе-
го производственного совещания,

комиссию контроля хозяйственной
деятельности администрации. _Это
позволяет обеспечить партийное
влияние во всех производствен-
ных подразделениях.

Важный стимулирующий фактор
в работе предприятия — четкая

организация социалистического со-

ревнования, влияние его средства-

ми на повышение трудовой и про-
изводственной дисциплины. Эти
вопросы находятся    под   особым

едины

ГОТОВЯТСЯ
ИНЖЕНЕРЫ
ДЛЯ ТРАНСПОРТА

МОСКВА. Густая сеть же-
лезных дорог раскинулась

на территории нашей стра-
ны. И всюду, куда доходят
серебристые рельсы, рабо-
тают выпускники Москов-
ского института инженеров

железнодорожного транс-
порта. Более 15 тысяч сту-
дентов осваивают здесь спе-
циальности инженеров-экс-
плуатационников, строите-

лей железных дорог, мо-

стов и тоннелей, алектрово-
эо- и вагоностроителей,
специалистов по электри-

фикации железных дорог и

многие другие.

Сотрудники института сов-

местно со студентами про-
водят большой комплекс
научно - исследовательских
работ. Их результаты, внед-
ренные в практику, дают

сегодня миллионы рублей
годовой экономии.

НА СНИМКЕ: лаборатор-
ные занятия на действую-
щей модели сортировочной
станции.

Фотохроника ТАСС

вниманием коммунистов. По их
предложению был создан комсо-
мольско-молодежный экипаж, ко-
торый возглавил машинист-настав-
ник коммунист В. Н. Тихонов.
Экипаж прочно занимает ведущее
место] в социалистическом сорев-

новании, на него равняются дру-
гие коллективы.

На партсобраниях, заседаниях

бюро в адрес администрации, ме-

стного комитета профсоюза, руко-

водства служб были высказаны

предложения по организации бо-
лее четкого подведения итогов со-
ревнования, его гласности. Службе
пути 'и связи было предложено
пересмотреть ч социалистические
обязательства с учетом повыше-
ния эффективности производства.
Все это учтено и реализуется. Ло-
комотивио-составительиые -брига-
ды при подведении итогов учиты-

вают .нормы выработки, экономии
топлива и горюче-смазочные мате-

риалов.

Из года в год в ПТУ улучшается

производственная - дисциплина.

Приведу несколько цифр. В 1977
году было допущено 37 прогулов,

в 1978'году — 19, за первый квар-

тал текущего года имеем четыре

против восьми того же периода

1978 года.

На отчетно-выборном собрании
в 1978 году в адрес партбюро вы-
сказан ряд замечаний по органи-

зации контроля деятельности

предприятия: не было четкости в

планировании контроля и в самом
контроле. Устраняя недостатки,

парторганизация делает все, что-
бы оживить эту работу. Такой
пример: в феврале 1979 года кол-

лектив не выполнил план по гру-
зоперевозкам. Комиссия контроля
деятельности администрации, ко-,
торой руководит член партбюро
начальник станции Е. Ф. Марко-
ва, подготовила вопрос на , рас-
смотрение бюро. При этом выяви-
ла все, казалось, незначительные
упущения, которые имелись в ор-
ганизации работ. И администра-
ция, хозяйственные руководители
правильно оценили все сказанное,
приняли необходимые меры. В ре-
зультате план грузоперевозок в
марте и в апреле был выполнен
успешно.

Это говорит о том, что здоро-
вая, подлинно социалистическая

атмосфера может быть лишь в
том коллективе, администрация
которого решает производственно-

технические дела при тесном вза-

имодействии с партийной органи-
зацией при прочной опоре на об-
щественность, всегда помнит о
воспитательных последствиях сво-
их решений. Внимательно следить

за этим — одна из задач партий-
ного контроля.

В. НАГИ И,
секретарь партбюро погрузоч-

но-транспортного управления

ЛПО «Ленинградсланец».

СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

ЗА   ЭФФЕКТИВНОЕ

ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ЗЕМЕЛЬ
Нынешний, четвертый год 10-й

пятилетки — первый год практи-

ческого осуществления . решений
июльского (1978 года) Пленума
ЦК КПСС. Планом экономиче-
ского и социального развития на

1979 'год предусмотрены высо-
кие рубежи сельскохозяйственного
производства, они превышают мак-
симальный уровень, достигнутый в

наиболее благоприятные годы. Де-
ло за тем, чтобы наиболее рацио-

нально использовать все то, чем

располагает сегодня сельское хо-

зяйство.

В совхозе «Сланцевский» также

имеется немало резервов получе-
ния максимальной отдачи каж-

дого гектара земли, один из кото-

рых — развитие личных подсоб-
ных хозяйств. Большая роль в

этом вопросе отводится сельскому

Совету народных депутатов. Ведь
на приусадебных участках совхоза,

пенсионеров и 5 ачник ов выращи-

ваются различные сельскохозяйст-
венные культуры, в частности,

картофель, овощи и фрукты. Но
зачастую большие площади пусту-

ют из-за того, что не каждый в

силах их обработать, еще кому-то

не хватает семян.

Вот почему на апрельское за-

седание нашего исполкома мы вы-

несли вопрос «О повышении эф-
фективности каждой сотки при-

усадебного участка». В решении,

принятом на нем, в частности, ре-

комендовано дирекции совхоза

«Сланцевский» упорядочить обра-
ботку приусадебных участков, не

органичивать (в пределах допу-

стимых норм) выделение земли,

изъятые совхозом свободные при-

усадебные участки использовать

По назначению.

Сейчас настала пора практиче-

ского осуществления этого реше-

ния, Как же оно выполняется? В
большинстве хозяйств уже произ-

ведена необходимая обработка зе-

мель. Впервые в э^трм году перед

бригадиром тракторной бригады
№ 2 совхоза и бригадирами поле-

водства поставлена задача соблю-
дать очередность в обработке уча-

стков у лиц, не принимающих пря-

мого участия в производственнЬй
деятельности хозяйства. Очеред-
ность составлена в зависимости от

участия населения в переборке се-

мян картофеля перед посадкой его

на совхозных угодьях.

Принятые меры обернулись
двойной выгодой' — все пенсионе-

ры участвуют в этой работе. Осо-
бенно активно работают жители

деревни Загривье, такие, как М. С.
Дружинина, М. И. Солнцева,
М. А. Леликова, М. А. Каликас и

другие. Большую помощь оказы-

вают совхозу пенсионеры из дере-

вень Радовель, Отрадное, Конду-
шн, Степановщина.

В целях повышения эффектив-
ности земель решен и такой воп-

рос, как рациональное использова-

ние свободных участков. Так, на-

пример, в деревне Кондуши совхоз

отвел их в пользование Загрив-
ской восьмилетней школы. Здесь
школьники будут выращивать

овощи, которые затем будут ис-

пользовать в совхозной столовой
в учебный период для приготов-

ления обедов самим же школьни-

кам. В этом мы видим еще одну

положительную сторону ^- ребя-
там с детства будет прививаться

любовь к труду, к земле.

Исполком сельского Совета по-

ставил перед собой цель — всяче-

ски помочь совхозу и населению

в более рациональном использова-

нии пахотных земель, строже под-

ходить к лицам, допускающим

размножение сорняков, нарушаю-

щих культуру земледелия. Но, к

сожалению, в эффективном исполь-

зовании земли не все зависит толь-
ко от сельского Совета и даже

администрации совхоза. Нередко
участки самовольно используют в

своих целях горожане для уста-

новки рыбацких будок. Много
земли «захвачено» рыбаками по

побережью реки Нарва в дерев-

нях Скамья, Кукин Берег, Перево-
лок, Отрадное. А ведь на ней мож-

но выращивать хороший урожай
сельскохозяйственных культур.

Впредь мы будем к таким «захват-

чикам» применять более строгие

меры. Земля должна использо-
ваться только по назначению.

Несомненно, что устранение су-
ществующих недостатков, хозяй-
ский подход к решению этого жиз-

ненного вопроса со стороны всех

ответственных лиц и населения по-

зволят добиться осуществления

поставленной задачи — повысить
отдачу каждого гектара.

И. ЧИЖОВ,
председатель   исполкома   За-
гривского сельсовета.

РАВНЕНИЕ   НА
ПРАВОФЛАНГОВЫХ!

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ  КОЛЛЕКТИВОВ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ» ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА
ЗА 4 МЕСЯЦА 1979 ГОДА

Шахта, участок, бригада,
фамилия руководителя

коллектива

С

Шахта № 3
С. А. Ланцов 332.000 т

к
я

I 1 8 ™-

=Г о  ?
о в ^
3-я ?
Сие

107,8

п
н
и
Л
ч

■  я

О  ч
В  с
3 к
ю

ч е-
СО

О

8 Я Й
- О г^ 5

ег " с ю :п

+ 14.956 т 108,2

+     764 п. м       105,6

+ 6.420 куб.м   1

+ 5.203 куб. м   100,9

+ 2.744 т           100,6

103,8       + 2.076 куб.м   105,5

ГОРНЫЕ УЧАСТКИ
Шахта «Ленинградская»
участок № 1               .-у. ,

М. Ё. Пригожий            8.510 п. м      111,1
Шахта № 3
участок № 2
Р. Г. Шигабутдинов     85.730 куб.м   110,2
Шахта «Ленинградская»
участок № 2
А. В. Семенов              64.890 куб. м   109,3
Шахта им. С. М. Кирова
участок № 1
В. И. Старший             95.844 т           105,1
Шахта № 3
участок № 1
Ю. А. Сутягин            106.920 |<уб. м

ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ
Шахта им. С. М. Кирова
В. В. Никифоров          23.490 т

В. Д. Кузьмин              23.490 я-

В. Г. Панченко             23.490 т

А. Ф. Никулин              36.430 !т
Н. И. Рендаков            23.490 !т
В. М. Михайлов           23.490:т    1

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ
а)   бригады,   занятые на проведении сборных, бортовых и на-

резных выработок:
Шахта № 3
Ю. В. Погорелов •         2.505 п. м       131,9
Шахта «Ленинградская»
И. Я. Яковлев                2.23&П. м

М. П. Антонов                1.695 п. м

А. В. Пантелеев           - 2.180 п. м

В. А. Рымша . а^эйв*) 2.380 п. м

б)  бригады, занятые  на проведении откаточных и вентиляци-
онных выработок:   .

Шахта «Ленинградская»
А. А. Гаврилов                 705 п. м       150,8       +
И.И.Марин                    860 п. м       122,8       +
В. А. Калайдин                 730 п. м       114,4       +
В.Т.Дмитриев                 435 п. м .    112,9       +
Н. В. Финогенов               545 п. м      109,6       +

110,9 + 2.020 т 111,4
108,4 +  1.584 т 114,2
107,3 +  1.121т 106,1
106,2 +  1.270 т 101,5
104,6 +     688 т 106,9
104,6 +     677 т 105,6

+     700 п. м      131,3

119,6 + 339 п. м 112,4
116,7 + 244 п. м 117,5
116,2 + 317 п. м 110,4
109,3 + 181 п. м 108,1

НАШ Н0ММЕНТАРИЙ

338 п. м

160 п. м
65 п. м

42 п. м.
49 п. м

■

143,9
118,8
107,8
104,8
121,2

Коллектив объединения «Ле-
нинградсланец» (без шахты

«Кашпирская») выполнил план

четырех месяцев 1979 года по

добыче сланца на 101,6 процен-

та, сверх плана добыто 26,6 ты-
сячи тонн сланца. План произ-

водства щебня выполнен на

108,2 процента, дополнительно

произведено щебня 26,2 тысячи
кубометров. План проведения

горных выработок выполнен на

104,4 процента, сверх задания

пройдено 1.810 погонных мет-
ров горных выработок. План
выпуска валовой продукции

выполнен на 102,8 процента,

сверх плана выпущено валовой
продукции на 208 тысяч руб-
лей. План реализации продук-

ции выполнен на 102,4 процен-

та, "больше плана реализовано

продукции на 188 тысяч руб-
лей. Убытки снижены на 155
тысяч рублей. Каллорийность
рядового сланца увеличена про-

тив плановых норм на 48 ккал.

на килограмм. Выполнение
■плана производительности тру-

да рабочего составило 100,6
процента.

Из 17 горных участков объ-
единения план четырех месяцев

выполнили 10. Большую задол-

женность имеют , участки № 3
(начальник А. А. Лащевский)—
17.394 кубометра горной массы

к плану, № 10 (начальник
В. М. Савич) — 15.283 кубо-
метра, № 7 (начальник Г. Й 4.
Иванов) — 10.377 кубометров,
№ 12 (начальник В. И. Федо-
ренко) — 8.241 кубометр (все
— с шахты «Ленинградская»).

Из 22 добычных бригад план

выполнили 12. И опять среди

отстающих лидируют коллекти-

вы с шахты «Ленинградская»:
бригады А. А. Малышенко —

«минус» 10.468 кубометров гор-

ной массы к плану, М. Ф. Пан-
кратьева — «минус» 10.046 ку-

бометров, Н. И. Павлюченкова

— 9.262 кубометра, П. В. Пота-
пова — 9.240 кубометров, Б. С.
Каберника — 7.348 кубометров,
Л. И. Яшкова — 6.568 кубомет-
ров и другие.

Несмотря на сложные горно-

геологические условия, кото-

рые во многом определяют ритм

работы бригад, участков, надо

отметить, что результаты тру-

да были бы значительно лучше,

если бы в отстающих коллекти-

вах больше внимания уделяли

организации труда, совершенст-

вованию мастерства работаю-
щих, укреплению дисциплины.

Ответственность за это ложит-

ся на инженерную службу
шахты, партийную, профсоюз-
ную организации.

План прохождения горных

выработок на шахтах объеди-
нения выполнили 18 горнопро-

ходческих бригад из 30. Лучше,
чем в прошлом году, работают
проходчики шахты «Ленинград-
ская». Нынче здесь уменьши-

лось количество бригад, не

справляющихся с плановыми

заданиями. Работа только трех

бригад — В. И. Боцарева,
А. П. Максимова и В. Ф. Свод-
нева — вызывает серьезную

озабоченность. На шахте № 3
только 2 бригады из 6 выпол-

няют план с начала года. Боль-
шой долг имеют проходчики

В. М. Кириллова, Л. И. Кости-
на, А. П. Севастьянова. Сейчас
все они работают с опережени-

ем графика, направляют уси-

лия на преодоление отстава-

ния.

До завершения первого полу-

годия остается немного време-
ни. В каждом шахтерском кол-

лективе есть резервы для улуч-

шения показателей работы. До-
биться полного нх использова-

ния, успешно выполнить план и

обязательства первой половины

года — главная задача дня.
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У каждого бывают в жизни

не только хорошие, но и

черные дни. Было ли такое, ко-

гда хотелось все бросить?     •

— Конечно, было. Особенно
сначала. Никогда не забуду свою
первую рабочую линейку. Перед
линейкой долго репетировала,

очень сильно волновалась и все-
таки что-то перепутала. Было
полное отчаяние: «Подвела всех».

Со временем многому научилась.

Я всегда все близко к сердцу при-

нимаю. Если пионеры не выполня-
ют поручение, огорчаюсь, настрое-
ние на целый день портится.

Но хорошего все равно было
больше. Очень люблю работать с
пионерами 3^5-х классов. Они
приходят несмышлеными, плохо
знают азы пионерской работы.
Объяснять им всегда интересно. В
таком возрасте ребята бывают
самыми любознательными и ак-

тивными. Даже не знаю, как я с
ними смогу расстаться.

—  Твой самый памятный день в

школе?
—  В прошлом году на отчетно-

выборном сборе пионеры посвяти-

ПЕРЕД ПОСЛЕДНИМ ЗВОНКОМ
Галя Малофеева учится в десятом классе школы № 2. Для нее

прозвенел уже последний звонок... Но долго еще ее будут
вспоминать мальчишии и девчонки. Четыре года Галя была предсе-
дателем совета дружины. За это время она по-настоящему сдру-
жилась с пионерами, полюбила их всей душой. В четвертом классе
ее выбрали звеньевой, потом председателем совета отряда. При-
обретенные навыки помогли Гале, когда в седьмом классе она ста-
ла председателем совета дружины.

ли мне частушки, благодарили за

работу. Это был самый счастли-

вый день. У меня спрашивали: «Не
тяжело ли будет в десятом клас-

се совмещать общественную рабо-
ту и учебу?». Но разве любимое
дело может быть в тягость? Я
уже привыкла уходить позже всех
из школы.

—  В каждой дружине есть свои
традиции, законы. Они помогают
работе. Расскажи, пожалуйста, о
ваших.

—  При встрече с пионерами чле-
ны совета дружины здороваются

салютом. У нас есть свой день ро-

Ровно двадцать шесть лет трудится в Северо-Западном
монтажном управлении треста оСевзапметаллургмонтвж»
бригадир Алексей Михайлович Антонов. Коллектив слеса-
рей-котельщиков, которым он руководит, выполняет слож-
ные задания. Бригада значительно опережает свои рабочий
календарь.                                         __________________^_______

ВНИМАНИЕ- ПОДРОСТОК/

ОПАСНЫЕ    ИГРЫ
Саша Наумов почти все ве-

сенние школьные каникулы
провел у своего друга Сергея,
который живет на улице Пуш-
кинская. Ребята этого района
В основном проводят свой до-
суг в лесу. Большой двор, ок-
руженный с одной стороны
сараями, с другой — террито-
рией завода, перестал их ин-
тересовать — нельзя здесь
уединяться от   взрослых.

Собравшись в большом дво-
ре на улице Заводская у до-
ма № 1, ребята придумывали,
как провести очередной день.
Решили пойти в лес, где мож-
но вдоволь набегаться, наиг-
раться, собрать подснежники.
Перепрыгивая с кочки на коч-
ку, мальчишки не заметили,
как промочили ноги. У одного
из друзей — Андрея Морозо-
ва — появилось желание раз-
вести костер. Собранный хво-
рост ярко разгорелся, ^и маль-
чишки с большим удовольст-

вием провели еще часть вре-
мени у костра, а потом подо-
жгли сухую траву. Кто-то из
подростков увидел в траве
бочку (не удивительно — ря-
дом территория сланцеперера-
батывающего завода «Слан-
цы») . Заглянув в отверстие, под-
ростки обнаружили там сухой
серебристый красящий поро-
шок.

Учащийся школы № б Са-
ша Наумов, ч школы № 1 1 —

Андрей Антнпов, Андрей Мо-
розов, Сергей Ларионов и
Сергей Терентьев решили по-
пробовать, как будет он го-
реть. Горстями начали его
бросать в костер, и брызги
искр сыпались во все сторо-
ны. С каждой брошенной в

огонь горстью- порошка уве-

личивался а'зарт у ребят. И
тогда Саша Наумов бросил в

костер всю бочку...
Произошло неожиданное:

раздался большой взрыв, от

которого расплавилась даже
металлическая бочка, А нахо-

дившиеся рядом Саша и Анд-
рей получили большие ожоги

лица, кистей рук, туловища. С
помощью родителей Сергея Те-
рентьева ребят на скорой по-
мощи отправили в больницу,
где они провели остальные дни
своих каникул.

Жизнь ребят спасена, а
могло быть и хуже.' Пусть это
послужит большим жизненным
уроком не только пострадав-
шим, но и другим любопыт-
ным мальчишкам, которые лю-
бят играть  с огнем.

Л. МИНЯЙЧЕВА,
начальник инспекции по
делам несовершеннолет-
них.

ждення дружины — это отчетно-
выборный сбор. После этого про-
водим день знакомства, на нем мы

узнаем друг друга, у кого какие
склонности, интересы. В дружине
Существуют такие законы, как за-

кон «поднятой руки» (если нужно

что-то спросить, обязательно надо
поднять руку) , закон «ноль-ноль»

(то есть приходить без опозданий) .

—  Галя, как ты думаешь, благо-
даря чему твоя работа шла ус-

пешно?
—  Когда в. совете дружины мы

распределяли поручения, то всегда
учитывали желание человека и,

конечно, его возможности. Поэто-

му ребята становились настоящи-
ми помощниками во всех делах.

—  Трудно было завоевать авто-
ритет?

—   Ребята сразу отнеслись ко
мне с пониманием. Всегда шли за

советом, за помощью. Теперь, пос-
ле четырех лет работы, можно
подвести итоги. Что больше всего

нравилось в работе с ребятами?
Всегда вместе, всегда дружные.

Очень большое впечатление оста-
вила «Зарница». Проводилась она
в лесу, в настоящей «боевой» об-
становке. С пионерами себя чувст-

вуешь пионеркой. В шутку даже

говорят: «Галя, ты и на пенсию с

галстуком уйдешь». Хорошо вме-
сте радоваться и огорчаться, бо-
роться и побеждать. Так в 6 «Б»
классе у нас есть слабенькая уче-

ница, зато как радовалась за нее,
когда на конкурсе она выступила

лучше всех.

—  Расстанешься ли ты со своей
пионерской работой?

—   Буду поступать в пединсти-
тут, чтобы всегда быть с детьми.

Т. ВЕСЕЛОВА,
обществ, корр.

УРОН
ЧЕЛОВЕЧНОСТИ

Война застала меня в Ленин-
граде, в больнице. Я была прико-

вана к кровати тяжелой болезнью.
Ребят, у которых были родители,

выписали, больницу сделали ар-

мейским госпиталем. Меня и еще

нескольких ребят некуда было вы-

писывать: родители были или на

фронте, или на оккупированной
территории. В эти трудные дин

взрослые не забывали о нас. Мы
учились, вовремя были накормле-

ны, а врач внимательно нас осмат-
ривал. В день 7 ноября 1941 года

раненые бойцы принесли нам не-

сколько банок «сгущенки», доста-

вив этим бесконечную радость.

И даже когда наступила голод-

ная зима 1941 года, мы не очень

страдали от голода — три раза в

день получали горячую похлебку,
кусочек хлеба и даже крошечный
кусочек масла.

Каждый день дверь в палату

открывалась и, тяжело опираясь

на палку, к нам приходил учитель

Сергей Алексеевич. Мы его люби-
ли и побаивались. Он заставлял

решать задачи, а\потом рассказы-

вал чудесные сказки. А на табу-

ретке у двери всегда сидела ма-

ленькая девочка, одетая в неуклю-

жий белый халат и подвязанная

большим шерстяным платком. Это
была дочка одной из медицинских

сестер.

Однажды утром принесли по- 1

хлебку и хлеб. Мы с жадностью

принялись за еду. Девочка молча

смотрела на нас, потом вдруг
сползла с табуретки. Она ползала

под кроватями что-то бормоча, по-
том выпрямилась, протянула ла-

дошку и сказала: «Крошечки, кро-

шечки!». На ее маленькой ладош-

ке лежали какие-то пылинки, ку-
сочки грязи, напоминающие хлеб.
Наш учитель молча встал и вышел
из палаты. А когда Сергей Алек-
сеевич снова вернулся, он взял де-
вочку на руки, посадил к себе на
колени, бережно вынул из карма-
на сверток и развернул его. Там
лежал маленький кусочек черного
ленинградского хлеба. Учитель
разломил его пополам и протянул
девочке. Так наш учитель препо-
дал урок человечности и доброты.
На следующий день на табуретке,
где всегда сидела девочка, лежало
10 крошечных комочков хлеба (нас,
девочйк, в комнате было десять).

Мы ждали прихода нашего' учи-

теля, но он больше не пришел. -На
вопрос, где Сергей Алексеевич,
взрослые молча  опускали голову.

Давно закончилась война, вот
уже много лет я работаю учите-
лем. Когда своим четвероклассни-
кам рассказываю и читаю о под-
виге народа в тяжелую годину,
вспоминаю моего учителя, всех
тех, кто спасал нас, детей, ценою
собственной жизни.

А. АНДРЕЕВА,
учительница школы-интерната.

ХЛЕБ НИШ
НАСУЩНЫЙ

Хлеб — это жизнь! Поистине
он бесценен! Люди поняли, что

такое хлеб, в тяжелые годы вой-
ны, в черные дни блокады.

Как же мы сейчас относимся к

хлебу, когда в магазинах полки
ломятся от буханок? Полки,
клетки для хлеба как раз скон-

струированы неудачно. Они име-
ют уклон в сторону покупателя.

Берет человек один батон, а не-
сколько сползает на пол. Сму-
щенный -покупатель поднимает

хлеб с грозного пола и пристра-

ивает вновь на полке. Надо бы
сделать на всех полках защитные
козырьки.

Не бережем мы хлеб. На про-

изводстве в душевых и комнатах
приема пищи можно увидеть в

урнах целые засохшие батоны.
На упрек о неуважительном от-

ношении к хлебу в ответ услы-

шишь: «Подумаешь, копейки!»
Разумеется, за хлеб платим ко-

1" пейки, но .вырастить его стоит ог-

ромного труда. Об этом нельзя
забывать.

Не лучше обстоит дело с

остатками хлеба и другими пище-

выми отходами и дома. Раньше жи-
тели домов выносили мусор и
корм раздельно. Теперь хлебные
отходы и другой корм выбрасы-
ваются нередко вместе с мусором

и поступают на свалку, так как
нет ведер для сбора пищевых от-

ходов.

Такая бесхозяйственность доро-

го обходится государству.

В.  МЕЩЕРЯКОВ,
обществ,  корр.

УГОЛОК   КНИГОЛЮБА

ПРИГЛАШАЮТ
ИЗДАТЕЛЬСТВА

В целях ознакомления поку-
пателя с печатной продукцией
будущего года многочисленные

издательства страны предлага-

ют издательские планы. Среди
них издательские планы изда-

тельств «Колос», которое ре-

комендует литературу по Ьель-
скому хозяйству, «Недра» —

книги по геологии, «Атомиз-
дат» — литературу по физике,
«Машиздат» — по машино-

строению, «Медицина» и т. д.

Одновременно, наряду с пе-

речнем книг, издательский план

содержит сведения о выходе в

свет атласов, карт, открыток

и т. д. Покупателю остается

после просмотра заказать ту
пли  иную литературу.

Заказ на литературу по из-

дательскому плану является

наиболее рациональным: эко-

номит время покупателей, по-

зволяет выбрать то, что необ-
ходимо, дает полное представ-

ление о всей литературе, кото-

рую планируют выпустить по

той или иной теме.

В наш   магазин    также    по-

ступили издательские   планы.

М. ХАЙКИНА,
директор   книжного   мага-

зина № 176.

СПРАШИВАЛИ -
ОТВЕЧАЕМ

Почему      нет     посудосборного
пункта у магазина № 10?

НАЗАРОВА,        КОСТЕЙ КО,
ЕРМОЛАЕВА.
В связи с реконструкцией мага-

зина № 10 и переводом его на

контейнерную систему доставки

товаров и торговлю через тару-
оборудование, помещение посудо-

сборного пункта было переобору-
довано! под контейнерную пло-

щадку.

У магазина № 10 запланировано
в IV квартале 1979 года по-
строить посудосборный пункт, ко-

торый будет работать на привоз-

ной таре.

Л. УСИК,
ст. товаровед торга.

НОВЫЕ

В книжные магазины города

поступила новая литература.

А. Н. Косыгин. «К великой
цели». В двухтомник работ*
члена Политбюро ЦК КПСС,
Председателя Совета Минист-
ров СССР Алексея Николаеви-
ча Косыгина вошли избранные
доклады, речи и статьи по во-

просам внутренней и внешней
политики КПСС, Советского
государства за 1939—1978 го-

ды. Публикуемые работы рас-

крывают многогранную дея-

тельность нашей партии, всего

советского народа на важней-
ших этапах истории страны за

последние четыре десятилетия.

Материалы расположены в

хронологическом порядке. Пу-
бликуются доклады А. Н. Ко-
сыгина на ХХ1П, XXIV, XXV
съездах КПСС.

Д. Ф. Устинов. «Избранные
речи и статьи». В книгу члена

Политбюро ЦК КПСС. Мини-
стра обороны СССР, Маршала
СССР Д. Ф. Устинова включе-

ны речи и статьи, относящиеся

к периоду Великой Отечест-
венной войны и послевоенным

годам. В книге широко осве-

щены актуальные вопросы

внешней и внутренней полити-

ки. Большое место в ней зани-

мают вопросы защиты социа-

листического Отечества, воен-

ной политики партии, укреп-

ления           обороноспособности
страны. Книга рассчитана на

партийный актив, советских,

хозяйственных и идеологиче-
ских работников.

М. И. Боженкова. «Такая ко-
роткая жизнь». Это докумен-

тальная повесть о большевике
В. А. Вылузгине, вся созна-

тельная жизнь которого свя-

зана с рабочим Петербургом-
Петроградом. Автор использу-

ет архивные документы, вос-

поминания друзей, создавая

живой образ большевика-ле-
нинца, человека огромной энер-

гии и удивительного обаяния.
«Человек и профессия». Про-

читав эту книгу, читатель мо-

жет познакомиться с рядом
профессий типа «человек —тех-
ника» и «человек— человек».

К последнему относятся, на-
пример, профессии библиотека-
ри, воспитателя дошкольных
учреждений и другие. Даны
представления о профессиях И
таких типов, как «человек-

знаковая, система», «человек-
художественный образ». Кни-
га предназначена для старше-
классников, их родителей, учи-
телей, всех. кто занимается
профориентацией молодежи.

Л. РУДНЕВА,
член совета содействия ,

книжного магазина.
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ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА

ПЕРВЫЕ    СТАРТЫ
Несколько дней назад Сланцев-   ва  (обе из совхоза  «Родина») и

ский   районный   совет    общества   на  третьем   — Татьяна   Папично
«Урожай*   провел   первенство по   (совхоз  «Осьминский»).    В    беге
легкой   атлетике    среди сельской   на 400 -метров, среди девушек все
молодежи.   В   соревнованиях  при-   призовые  места   завоевали  спорт-
няли   участие    коллективы    физ-   сменки   «Родины»  — Елена Три-
культуры      совхозов      «Родина»,   фонова,      Валентина      Русакова,
«Аврора» и  «Осьминский». Сорев-   Елена Муравьева,
нования проводились на стадионе      Среди мужчин в забеге  на 100
«Химик».                                            метров   сильнейшими   были   Сер-

Хорошую подготовку к прове-   гей Голубев (совхоз «Родина»),
дению летних соревнований пока-   Михаил Антошин (совхоз «Авро-
зал коллектив совхоза «Родина»,   ра»), Федор Лаврнновнч и Миха-
завоевав в командном и личном   ил Иванов (оба из совхоза. «Ро-
первенстве призовые места. На   дина»). В забеге на 800 метров
втором месте совхоз «Аврора»,   Сергей Голубев вновь был. нер-
па третьем —  «Осьминский».           вым,   Федор   Лавринович на вто-

В личном  первенстве в  беге на   ром и Михаил   Иванов  на  треть-
100 метров среди девушек первое   ем местах.
место  завоевала  Елена   Трифоно-                                Г. ВЛАСОВА,
ва, второе —  Валентина  Русако-      главный   судья  соревнований.

ЕЩЕ РАЗ О

Ольге Семеновне
БАРАНОВОЙ

Поздравляем    Вас   с   юбилеем.
Желаем    хорошего здоровья, сча-

стья в жизни,   успеха  в труде.

Коллектив противотуберкулез-
ного диспансера. ________ -

Т еле виде ние

Прошедший сезон был насыщен
рядом ответственных соревнова-
ний. Наши гимнасты были вторы-
ми в областных соревнованиях
спортсменов среднего возраста и
первыми среди гимнастов младше-

го возраста. Представители Слан^
цевской ДЮСШ участвовали в зо-
нальном первенстве РСФСР в со-
ставе сборной команды области.
Неплохих результатов наши юные
гимнасты добились в ряде матче-
вых встреч в Тарту, Кохтла-Ярве,
Новгороде.

Прошедшее в воскресенье, 13
мая,- первенство детской спортив-

ной школы подвело итоги учебно-
го года в отделении спортивной
гимнастики. В соревнованиях при-
няли участие свыше 100 юных гим-
настов. Первыми на помост вышли
самые юные, мальчики и девочки, по первому взрослому разряду.

занимающиеся 1 —2 года. Много- Гимнасты показали высокую

численные заинтересованные боле : техническую подготовку, большую
льщики —мамы и папы, бабушки и волю к победе.- Для того, чтобы
дедушки —стали свидетелями ост- стать победителем, необходимо
рой спортивной борьбы. Не все у было продемонстрировать умение

ребятишек получалось гладко и хо- выполнять сложные элементы, и

рошо, были и падения, неудачи, упражнения. Был показан рядэле-

слезы.                                                 ментов   высокой сложноетн.    На-
Главная судейская коллегия п Р име Р. Марина Факторович ис-

подвела итоги соревнований пер- ™ л ™™ б ™ьшои оборот на брусь-
вой смены. Впервые в своей жизни Ш Оля Ошина выполнила на
на пьедестал почета встали победи- бревне и в вольных упражнениях
тели - Наташа Лукашевич (тре- с Э л ьто прогнувшись с поворотом
тий юношеский разряд). Света н 3 : 720 ^^^- ^ргеи Ершов
Кривенко и Эдик Мишакин (вто- впе Р вы е выполнил очень сложный
рой юношеский разряд). Над* о™Рньш прыжок - переворот
Максимова и Дима Лешев (пер- вперед, полтора сальто вперед,
вый юношеский разряд).                  Прыжок    через коня «цукахару»,

г   1-    /                   который является одним из наибо-
Следующими на помост вйшли лее сложных, выполняли девочки,

гимнасты старших разрядов, в со- выступавшие по программе канди-

ревнованиях которых решалось, датов в мастера. У мальчиков

кто же будет абсолютным чемпно- очень хорошо показали этот, пры-

ном ДЮСШ 1979 года. Если на жок Виталий Семенов и Леша Гу-
самом первом первенстве в 1976 ляев, выступавшие по второму

году судьба чемпионского титула взрослому разряду,

решалась у девочек в первом юно- У девочек лидерство с первого

шеском разряде, а у мальчиков— снаряда захватила .прошлогодняя

во втором юношеском, то спустя победительница Оля Ошина. Она
три года это звание разыгрывали второй раз подряд стала абсолют-
девочки, выступавшие по програм-. ной чемпионкой ДЮСШ.
ме кандидатов в мастера спорта У мальчиков борьба велась ме-

СССР,  и  мальчики,  выступавшие жду   прошлогодним   победителем
Сергеем Ершовым и отлично вы-

ступающим в этом году Андреем
■ Богомазовым. И на этот раз Анд-

рей был точнее. Проявив большую
волю к победе. Он возвратил себе
звание чемпиона ДЮСШ, которым

владел в  1977 году.

В других разрядах победителя-
ми стали Таня Гарезнна— первый
разряд, Наташа Котова и Виталий
Семенов — второй разряд, Ира
Петрова, Игорь Рулев и Леша Ко-
лесников — третий разряд.

Итоги соревнований и учебного
года подведены. ■ Много умения,

труда -и терпения проявили Н. Ф.
; Пустовая, А. Г. Кичев, Л. Н. Ко-

валева, В. П. Косарева, А. Я.
Мальцев. Появился ряд интерес-

ных молодых гимнастов.

Сейчас учащиеся ДЮСШ гото-

вятся -к спортивному лагерю, где

будут продолжаться учебно-тре
нировочные занятия.

А. СЫЧЕВ,
старший тренер отделения, ма-

стер спорта СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА
ВТОРНИК, 29 МАЯ

14.50 — Программа докумен-

тальных 'фильмов. «Гагры —

Пицунда», «В' краю ' целебных
вод». 15.45 — «Театр А. С. Пуш-
кина». Передача 1-я. ,16.30 —

«Стартует летняя трудовая чет-

верть». 17.30 — Концерт камер-

ного оркестра Литовской ССР.
18.00 — «Жизнь науки». 18.30 —

«В каждом рисунке — солнце».

18.45 — «Сегодня в мире». 19.10
— «Человек и закон». Ведущий
—доктор юридических наук В. М.
Савицкий. 19.40 — «Вместе —

дружная семья». Музыкальная
программа. 20.10 — Киноэпопея
«Великая Отечественная». Фильм
7-й. «Оборона Сталинграда».
21.00 — «Время». 21.35 — «К
Международному году ребенка».
«Контрольная для взрослых». Пе-
редача 2-я. 22.05 — «Сегодня в

мире». 22.20 ■— «Музыкальная
жизнь». Тележурнал.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 29 МАЯ
9.40 —Выступает государственный

ансамбль танца Абхазии «Шара-
тын». 10.25 — «Новгород». Доку-
ментальный телефильм. 10.55 —

Учебная программа. ЛТ. Физика.
10-й класс. 11.25 — «Деревянные
ремесла». Док. фильм. 11.40 . —

«Скоро в школу», 17.00 — «Наш
друг — вода». 17.30 — Для детей
«Скоро в -школу» (повтор, утрен-

ней передачи). 17.50 — «Рекс-
садовод». Мультфильм. 18.05 —

Говорим по-немецки». 18.30 —

Пропагандист пятилетки». В пе-

редаче принимают участие мастер

Ленинградского оптико-механиче-
ского объединения им. В. И. Ле-
нина А. Н. Шатов и Герой Со-
циалистического Труда слесарь

объединения «Светлана». С. А.
Иванов. 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Гость «Книголюба». По-
эт А. Жаров. 19.55 — А. Смел-
ков. Вторая симфония. Исполняет
заслуженный коллектив респуб-
лики академический симфониче-
ский оркестр филармонии имени

Д. Д. Шостаковича. Дирижер —

дипломант IV Всесоюзного кон-

курса дирижеров В. Нестеров.
21.00 — «Время». 21.35 — «Му-
зыкальные открытки». 21.45 —

Новости. 22.00 — «Стадион».
Спартакиада Ленинграда по бок-
су. Финал. 23.00 — «Добро по-

жаловать!» Вокально-инструмен-
тальный ансамбль «Синяя  птица».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 29 МАЯ
9.25 — Художественный теле-

фильм «Здесь проходит грани-

ца». 10.40 — 10.55 — «Оркестр
народной музыки «Фольклор».
14.25— Программа передач. ,14.50
—  «Призвание дарить радость».

15.25 — «Надежда», 15.35 —

«Слово Андроникова». 16.40— «Хо-
реографическая поэма». 17.20 —

«Годы и люди». «Перекличка».
17.50 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.00 — «Актуальная ка-

мера» (на русском яз.) 18.15 —

Концертная студия. Играет Маре
Тампере. 19.00 — «Спортивная
призма». 19.30 —  Реклама.  19.40
—  Реклама. 21.35— «Труженикам
села» 21.50 — «Сборная мебель»
(ЭРФ). 22.00 — 23.00 — «Клуб
рекламы».

Редактор
В. В. ИВАНОВ
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 мая

— «Я служу на границе». Начало
в 17, 19 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
29 мая. — «Принцип «Домино».
Начало в 19 часов. «Жандарм
женится». Начало в 17, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».   29 мая

—    «Генрих VIII и его шесть

жен». Начало в И, 14.20,. 16.10,
18, 19.50, 21  час 40  минут.

ПАССАЖИРСКОМУ
АВТОПРЕДПРЙЯТИЮ

требуются

ФЕЛЬДШЕР,
медник,   ^тятштттт
МАСТЕР
ИНЖЕНЕР (ТЕХНИК) свя-

МАЛЯР^ т»т*    ««««««и
КОНТРОЛЕРЫ,
ВОДИТЕЛИ    на все марки

автобусов,
ВОДИТЕЛИ на маршрутные

такси,    . *«оэ .яМАФтадоэдварт

СЛЕСАРЬ - КОМПЛЕКТОВ-
ЩИК.

4—2

УЧАСТКУ
МЕХАНИЗАЦИИ

СТРОИТЕЛЬНОГО
ТРЕСТА № 63

требуются на работу
МАШИНИСТ экскаватора на

ЭО 26-21,
ТРАКТОРИСТЫ на Т-40,
КУЗНЕЦ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников. Те-
лефон 5-11-43. Автобус марш-

рута № 2,       •
3-2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ФИЛИАЛУ ЛПШО «МАЯК»

требуются

на постоянную работу

ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УБОРЩИЦЫ,
ШВЕИ-НАДОМНИЦЫ.

3-2

ПРОФЕССИОНАЛЬНО-
I  |       ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИЛИЩЕ № 27
г. Ленинграда

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

на обучение швей-мотористок
с последующей работой в

Сланцевском филиале ЛПШО
«Маяк». Принимаются лица со
средним образованием. Срок
обучения 1 год. Учащимся на
срок обучения предоставляется

общежитие в г. Ленинграде.
За справками обращаться по

адресу: г. Сланцы, ст. Руднич-
ная, швейная фабрика, отдел
кадров. Телефон 2-22-30.

3—3

ПМК-102

требуются

на летне-осенний период

(работа временная)
ЗЕМЛЕКОПЫ     -     БЕТОН-

ЩИКИ (мужчины   и    женщи-

ны).      Принимаются лица,  не
имеющие специальности.

Оплата труда сдельно-пре-

миальная.
Жилье не предоставляется.

Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Чайковского, дом

№ 10. Телефоны 4-16-00,
4-13-67.

3—3

СЛАНЦЕВСКИИ
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД.

приглашаетна работу

ИНЖЕНЕРА - КОНСТРУК-
ТОРА,

ЭНЕРГЕТИКА в цех «об-
жиг»,

МАСТЕРА по станочным ра-
ботам в ремонтно-механический
цех,

МАСТЕРА в пароводоком-
прессорный цех,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-
МОНТНИКОВ,

Слесарей по ремонту обо-
рудования,

Э Л Е К ТРОГАЗОСВАРЩИ-

ПОМ. МАШИНИСТА экска-
ватора,

МАШИНИСТА гусеничного
крана ДЭК-25,

ТРАНСПОРТЕРЩИКА и
МОТОРИСТА - СМАЗЧИКА
(для работы в цехах «карьер

известняка», «обжиг», железно-

дорожно - упаковочном, сырье-

вых № 1 и № 2),
РАБОЧИХ КУХНИ (для ра-

боты    в    пионерском     лагере
«КОСМОС»),                                _    ;    ■_'

РАБОЧИХ на период капи-

тального ремонта железнодо-

рожных путей со сдельной оп-

латой труда.
Приглашаются пенсионеры

на временную работу.
С предложениями обращать-

ся в отдел кадров цементного

завода.
5-3

, СЛАНЦЕВСКОЙ ПМК-15

срочно требуются

КУЗНЕЦ,
ТОКАРЬ,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК,
ТРАКТОРИСТЫ,
СЛЕСАРЬ-МОТОРИСТ,
РАБОЧИЕ на дренаж.

Обращаться в отдел кадров
ПМК-15. Телефон 2-29-56.

2—2

СТРОИТЕЛЬНЫЙ
ТРЕСТ № 63

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

БУХГАЛТЕРА    в    ясли-сад
№ 12.

С предложениями обращать-
ся в отдел кадров треста: ул.

Свердлова, дом № 12-а.
4—3

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ № 322

ТРЕСТА № 63

требуются

ПЛОТНИКИ,
ЗЕМЛЕКОПЫ - БЕТОНЩИ-

КИ,
МАЛЯРЫ,
плиточники,
штукатуры,
кровельщики,
жестянщики,
транспортные РАБОЧИЕ.

. Одиноким предоставляется
общежитие, семейным — жи-

лая площадь в "порядке оче-
реди.

Обращаться по адресу:

Сланцевское шоссе, дом № 7,
администрация.

10—2

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуются

ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИКИ     5—в   разрядов

(мужчины),
СТРОПАЛИ (мужчины),
ТРАКТОРИСТ,
МАШИНИСТЫ катков.
МАШИНИСТЫ насосов,
ТРУБОУКЛАДЧИКИ   (муж-

чины),
МОНТЕРЫ ПУТИ    (мужчи-

ны).
Обращаться по адресу: Слан-

цевское   шоссе,    7.     Телефон
2-10-31 доб. 94 (2 звонка).

10—9

Выражаем сердечную благодар-
ность коллективам Сланцевского
лесокомбината, средней школы

№ 3, всем родным и знакомым,

оказавшим помощь в похоронах

нашего дорогого мужа, папы и

дедушки Баринова Аркадия Не-
стеровича и разделившим с нами

тяжесть утраты.

Сердечно благодарим коллекти-

вы СПОГАТ, трансагентства, шко-

лы № 1, детсада-яслей № 5, дру-

зей, жильцов дома № 46-6 по

улице Кирова и дома № 65 по

ул. Ломоносова за помощь в по-
хоронах нашего дорогого брата,
мужа и отца Ермакова Михаила
Семеновича.

Братья, сестры, жена,   дети.

Газета выходит
по вторникам,  средам,  четвергам,

пятницам и субботам
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